

## Des scientifiques du Collège Notre-Dame participeront à l'Expo-sciences régionale de Sudbury

Pour diffusion immédiate

Le 26 mars 2024

Grâce à l'excellence de leurs projets scientifiques, une trentaine d'élèves du Collège Notre-Dame (Sudbury) participeront à l'Expo-sciences régionale de Sudbury qui sera tenue les samedi 6 et dimanche 7 avril prochain sur le campus de l'Université Laurentienne. Certains des élèves pourront possiblement se qualifier pour participer à l'Expo-sciences pancanadienne 2024 à Ottawa en mai.

Parmi les 15 projets des élèves du Collège Notre-Dame qui seront en vedette à l'Expo-sciences régionale de Sudbury, on compte 14 du niveau intermédiaire (9<sup>e</sup> et 10<sup>e</sup> année) et un du niveau senior (11<sup>e</sup> et 12<sup>e</sup> année). Sous la direction attentive de leurs enseignants, ces élèves se sont penchés sur des sujets scientifiques variés et ont pu ainsi travailler leur méthode scientifique.

Plus tôt en février, les élèves de la 9<sup>e</sup> et 10<sup>e</sup> du Collège Notre-Dame ont eu la chance de présenter leur projet à un panel de juges lors de l'Expo-sciences CND 2024 dans les catégories suivantes : sciences de la vie, sciences de la santé, sciences physiques, sciences de l'ingénierie et informatique. Les jeunes scientifiques ayant produit les meilleurs projets se sont mérité la chance de participer à l'Expo-sciences régionale de Sudbury.

*Le Conseil scolaire catholique Nouvelon offre une éducation catholique de langue française reconnue pour son excellence. Avec près de 5 650 élèves répartis dans un réseau de 27 écoles élémentaires et 10 écoles secondaires, le CSC Nouvelon offre un milieu propice à l'apprentissage et un programme éducatif de qualité, de la petite enfance à l'âge adulte.*

- 30 -

**Info :**

Paul de la Riva  
Directeur des communications et des relations externes  
Conseil scolaire catholique Nouvelon  
705-673-5626, poste 254  
705-677-8195 (cellulaire)  
Paul.delariva@nouvelon.ca